

Allgäuer Festwoche 2024

Nr. 7 vom 31.07.2024

Online-Ausstellung des Plakatwettbewerbs 2024

Die Entscheidung für das Festwochenplakat 2024 fiel Mitte März im Werkausschuss des Stadtrats mit großer Mehrheit auf das Plakat „Harmonien der Heimat“ entworfen von Justine Wiedemann. Derzeit schmückt dieses farbenfrohe Motiv in verschiedenen Formaten das gesamte Allgäu und lässt die Vorfreude auf die bevorstehende Festwoche noch größer werden.

Es wurden beim diesjährigen Plakatwettbewerb im Rahmen der Allgäuer Festwoche 2024 jedoch insgesamt 56 Entwürfe eingereicht - von Collagen über digitale Entwürfe bis zu handgefertigten Zeichnungen. Teilnehmen konnten alle Interessierten (Mindestalter 18 Jahre) – Privatpersonen, Künstler, Agenturen, Grafiker oder Gruppen. Die Entwürfe kamen vor allem aus Kempten und dem Allgäu, auch gab es Einreichungen aus Wiesbaden, Münster, Berlin und sogar aus Italien.

Das Team der Allgäuer Festwoche möchte die Entwürfe den Besucherinnen und Besuchern nicht vorenthalten und so gibt es in diesem Jahr wieder eine Online-Ausstellung auf www.festwoche.com/mitmachen, damit alle Einreichungen bestaunt werden können. Die 56 vielfältigen und kreativen Plakatmotive sind ab sofort auf der Festwochen-Website zu finden.

Der Plakatwettbewerb für die Allgäuer Festwoche 2025 wird im Herbst 2024 ausgelobt. Informationen sind dann unter www.festwoche.com zu finden.

Bildunterschrift: Alle eingereichten Entwürfe des Plakatwettbewerbs der Allgäuer Festwoche 2024 warten darauf bestaunt zu werden.

Bildnachweis: Allgäuer Festwoche

Verantwortlich:

Michaela Waldmann

Telefon: 0831/25 25-7040

E-Mail: michaela.waldmann@kempten.de